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Большой объем изменений, ежегодно вносимых в федеральные законы, затрудняет пра-

вильный учет массива внесенных поправок в тексте актуальной редакции закона и разрушает 

последовательность нумерации структурных единиц (номера статей становятся труднопроиз-

носимыми). Вместе с тем, вне зависимости от количества ранее внесенных в закон поправок, 

федеральный законодатель лишь в исключительных случаях принимает новый закон вместо 

очередных поправок, что обусловлено опасениями полного пересмотра положений закона. 

Для кардинального изменения ситуации предлагается ввести упрощенную процедуру рассмо-

трения законопроектов Государственной думой, принципиально базирующуюся на существу-

ющем в Австрии институте переопубликования федеральных законов. Такая процедура должна 

применяться при внесении законопроекта, представляющего собой подвергнутый юридико-

технической правке текст актуальной редакции исходного закона. Подобные законопроекты 

должны приниматься сразу в трех чтениях, без возможности обсуждения по существу и вне-

сения поправок. Введение такой процедуры снимет опасения высших федеральных органов 

насчет неконтролируемого пересмотра действующих законов по существу и тем самым откроет 

путь к назревшему масштабному юридико-техническому обновлению федеральных законов.
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The large volume of federal laws amendments introduced annually makes it difficult to 

account correctly for the amendments array made in the text of the law current version and destroys the 

sequence of structural units numbering (article numbers become difficult to pronounce). However, 

regardless of the amendments number made previously to the law the federal legislator adopts a new 

law instead of introducing new amendments only in exceptional cases, due to the fear of complete 

revision of the law provisions. To drastically change the situation, it is proposed to introduce a 

simplified procedure for bills consideration by the State Duma, fundamentally based on the Austrian 

institution of federal laws re-publication. Such a procedure should be used in case of a bill 

representing the text of the original law current version subjected to legally technical amendments. 

Such bills should be adopted in three readings right away without the possibility of substantial 

discussion and amendments introduction. The introduction of such a procedure would relieve the 

supreme federal authorities fear of uncontrolled substantial revision of existing laws and thereby 

open the way to an overdue large-scale legally technical updating of federal laws.
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